

## KEUNTUNGAN REKSA DANA SHINHAN SUPREME BALANCE FUND

### HASIL INVESTASI

Melalui diversifikasi terukur dalam pengelolaan Manajer Investasi, Pemegang Unit Penyertaan memiliki kesempatan yang sama untuk memperoleh hasil investasi yang optimal sebagaimana layaknya Pemegang Unit Penyertaan dengan dana yang cukup besar.

### UNIT PENYERTAAN MUDAH DIJUAL KEMBALI

**Shinhan Supreme Balance Fund** dan atau Manajer Investasi wajib membeli kembali Unit Penyertaan yang dijual oleh Pemegang Unit Penyertaan.

### DIKELOLA SECARA PROFESIONAL

Pengelolaan portofolio **Shinhan Supreme Balance Fund** dilakukan oleh Manajer Investasi yang memiliki keahlian di bidang pengelolaan dana yang didukung informasi dan akses informasi pasar yang lengkap.

### MEMEBBASKAN INVESTOR DARI PEKERJAAN ADMINISTRASI DAN ANALISA INVESTASI

Investor tidak lagi perlu melakukan riset, analisa pasar, maupun berbagai pekerjaan administrasi yang berkaitan dengan pengambilan keputusan investasi setiap hari.

### DISCLAIMER

Reksa Dana bukan merupakan deposito ataupun produk yang dijamin oleh pihak **PT Shinhan Asset Management Indonesia** sebagai Manajer Investasi. Seperti investasi dalam bentuk lainnya, investasi di dalam Reksa Dana mengandung resiko. Calon pemodal wajib membaca dan memahami prospektus sebelum memutuskan untuk berinvestasi melalui reksa dana. Kinerja masa lalu tidak mencerminkan kinerja masa depan. Nilai Aktiva Bersih (NAB) harian dari **Reksa Dana Shinhan Supreme Balance Fund** dapat berubah - ubah setiap saat.



## REKSA DANA CAMPURAN SHINHAN SUPREME BALANCE FUND

### MANAJER INVESTASI

**PT Shinhan Asset Management Indonesia** didirikan pada tahun 2011 dan telah memperoleh izin usaha sebagai Manajer Investasi dari Bapepam dan LK dengan Surat Keputusan Ketua Bapepam dan LK Nomor : KEP-04/BL/MI/2012 tanggal 9 April 2012.

**PT Shinhan Asset Management Indonesia** dibentuk untuk memfokuskan usaha sebagai Manajer Investasi yang berkualitas kepada



**Shinhan**  
Asset Management Indonesia

#### KANTOR PUSAT

Sucaco Building Lt. 5  
Jl. Kebon Sirih Kav. 71, Jakarta 10340  
Tel : +62 21 310 0078  
Fax : +62 21 3151 916  
Web : [www.shinhan-am.co.id](http://www.shinhan-am.co.id)  
Email : [marketing@shinhan-am.co.id](mailto:marketing@shinhan-am.co.id)



Untuk Informasi lebih lanjut mengenai **Reksa Dana Shinhan Supreme Balance Fund**, silahkan menghubungi :



# SHINHAN SUPREME BALANCE FUND



Menjaga konsistensi pertumbuhan kekayaan dalam perekonomian yang dinamis memerlukan pemilihan investasi yang sesuai dengan keadaan pasar. **Investasi akan memberikan hasil yang optimal jika pengelolaan investasi dilakukan dengan hati-hati dan bijaksana.**

Kehati-hatian dan kebijaksanaan dalam memilih instrumen investasi adalah kunci keberhasilan dalam menjaga pertumbuhan kekayaan agar terus konsisten walau perubahan terus terjadi dalam perekonomian. Instrumen investasi yang baik yaitu instrumen investasi yang potensi pertumbuhannya di atas rata-rata dan dengan pendekatan fundamental yang aktif dan sistematis sesuai dengan kebutuhan dan profil risiko para nasabah.

## TUJUAN INVESTASI

**Shinhan Supreme Balance Fund** bertujuan untuk memberikan tingkat likuiditas yang tinggi untuk memenuhi kebutuhan dana tunai dalam waktu yang singkat sekaligus memberikan tingkat pendapatan investasi yang menarik.

## KEBIJAKAN INVESTASI

Jenis Investasi	Alokasi	
	Min	Maks
Efek Bersifat Utang	1%	79%
Efek Ekuitas	1%	79%
Instrument Pasar Uang	1%	79%

## RESIKO INVESTASI

- Resiko berkurangnya Nilai Aktiva Bersih (NAB)
- Resiko likuiditas
- Resiko perubahan kondisi politik dan ekonomi
- Resiko pembubaran dan likuidasi

## INVESTASI

Minimum Pembelian	Rp. 1.000.000,-
Minimum Penjualan	Rp. 1.000.000,-

## BIAYA

Biaya yang dibebankan kepada pemegang Unit Penyertaan	
Biaya Pembelian	Maks 5%
Biaya Penjualan kembali	Maks 5%
Biaya Pengalihan	Maks 5%



## CARA BERINVESTASI PADA REKSA DANA SHINHAN SUPREME BALANCE FUND

1. Calon nasabah memahami isi Prospektus Reksa Dana Shinhan Supreme **Balance Fund** dan ketentuan - ketentuan serta risiko - risiko yang terkandung di dalamnya.
2. Mengisi dan mengirimkan Formulir Pembukaan Rekening dengan lengkap dan benar serta melampirkan fotokopi Kartu Identitas yang masih berlaku dan fotocopy NPWP. (*Formulir Pembukaan Rekening hanya untuk pembelian perdana calon nasabah dan untuk calon nasabah berbadan hukum dikirimkan juga fotocopy dokumen - dokumen Perusahaan*).
3. Melakukan transfer ke Rekening Bank Kustodian dan mengkonfirmasi pembelian yang telah dilakukan Nasabah kepada **PT. Shinhan Asset Management Indonesia** sebelum pukul 13.00 WIB di hari bursa.
4. Pembelian akan diproses setelah dokumen - dokumen dan dana telah efektif diterima sebelum pukul 13.00 WIB.
5. Surat konfirmasi atas pembelian Reksa Dana akan dikirim oleh Bank Kustodian kepada nasabah selambat - lambatnya 7 (tujuh) hari bursa setelah pembelian dilakukan.

## REKENING BANK KUSTODIAN

Nama rekening : Reksa Dana Shinhan Supreme Balance Fund  
Nama Bank : PT Bank DBS Indonesia Cabang Jakarta  
No. Rekening : 3320061339